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Гражданское общество. Прошёл единый день голосования за кандидатов в муниципальную ОП

Об общественных палатах
(Окончание. Начало на с. 1)

— Обеспечение взаимодей-
ствия граждан Российской Феде-
рации, проживающих на терри-
тории Московской области, с ор-
ганами государственной власти 
и органами местного самоуправ-
ления.

— Учёт общественно значимых 
интересов граждан, защита их 
прав и свобод при формировании 
и реализации государственной 
политики по наиболее значимым 
вопросам социального развития 
Московской области.

— Защита законных прав об-
щественных объединений и иных 
некоммерческих организаций 
граждан.

В 2014 году в Московской об-
ласти было инициировано пере-
форматирование муниципаль-
ных общественных палат. Основ-
ная цель этого процесса — повы-
шение эффективности обще-
ственного контроля над деятель-
ностью исполнительной власти. 

В результате изменился не 
только порядок формирования, 
но и формат работы муници-
пальных общественных палат ре-
гиона. 

Примечательно, что членами 
общественных палат теперь не 
могут стать муниципальные слу-
жащие и депутаты, а члены поли-
тических партий на весь период 
работы в общественных палатах 
обязаны приостановить полити-
ческую деятельность. Ещё одна 
новация — кандидатами в члены 
общественных палат теперь име-
ют право стать самовыдвиженцы.

*    *    *
В феврале 2015 года в г. о. Ко-

ролёв начался приём докумен-
тов от кандидатов в члены муни-
ципальной Общественной пала-
ты (ОП). До 20 марта документы 
принимались от общественных и 
иных некоммерческих организа-
ций, инициативных групп граж-
дан, а также от кандидатов, вы-
двинувших свои кандидатуры са-
мостоятельно.

Приём документов для удоб-
ства горожан вёлся по двум 
адресам: в центре города — на 
Октябрьской улице и в микро-
районе Юбилейный. Кроме того, 
необходимые документы можно 
было подать в электронном виде. 
После завершения приёма доку-
ментов начался второй этап фор-
мирования ОП — обсуждение 
выдвинутых кандидатур, — кото-
рый продлился до 22 апреля. 
Всего в окончательный список 

кандидатов в члены Обществен-
ной палаты города вошло 137 че-
ловек.

Обсуждение кандидатов про-
исходило, кроме прочего, по-
средством интернет-голосова-
ния, обсуждения на общих со-
браниях трудовых коллективов, 
профессиональных объедине-
ний, общественных организаций. 

Напомним, что необходи-
мость формирования обновлён-
ной ОП была обусловлена тем, 
что, согласно вступившему в си-
лу Закону Московской области 
об объединении городов област-
ного подчинения Королёв и 
Юбилейный, был создан новый 
муниципалитет — г. о. Королёв. 

*    *    *
22 апреля прошёл единый 

день голосования за кандидатов 
в Общественную палату Королё-
ва. На втором этаже фойе ЦДК 
им. М. И. Калинина собрались 

как кандидаты в члены муници-
пальной ОП, так и жители горо-
да, пришедшие поддержать вы-
движенцев, чьи программы пока-
зались им наиболее привлека-
тельными. Горожане получили 
бюллетени для голосования, в 
которых они поставили отметки 
напротив фамилий тех или иных 
претендентов. При этом общее 
число отмеченных в списке не 
должно было превышать 45. 

С приветственным словом к 
собравшимся обратился Дми-
трий Денисов, первый замести-
тель председателя городского 
Совета депутатов:

— Уважаемые кандидаты в 
члены Общественной палаты, 
уважаемые жители города! Мы 
сегодня собрались здесь для то-
го, чтобы провести финальное 
заседание по отбору кандидатов 
в Общественную палату города 
Королёва. Я хочу передать вам 
самые тёплые поздравления и 
пожелания успехов от Главы на-
шего города Александра Никола-
евича Ходырева. 

Начиная с 6 апреля у нас про-
шло 5 встреч подобного форма-
та по городу, 5 встреч на пред-
приятиях и одна встреча в боль-
нице. Итого, считая сегодняшнее 
мероприятие, было проведено 
12 встреч. Я не сомневаюсь, что 
сегодня мы с вами плодотворно 
поработаем. 

В этом зале присутствуют 
практически все кандидаты, ко-
торые были на предыдущих 
встречах. Поэтому, я думаю, вы 
вполне можете уложиться в уста-
новленный регламент, предста-
виться и вкратце рассказать о 
том, чем бы вы хотели занимать-

СТЕПАН ДАВИДЕНКО

1 апреля в России стартовал очеред-
ной призыв на военную службу. До 
15 июля более 100 королёвцев по-
полнят ряды Российской армии. Под-
робности о призывной кампании нам 
рассказал начальник отдела военно-
го комиссариата Московской области 
по городам Мытищи, Королёв и Мы-
тищинскому району Максим Гаври-
люк (на фото).

— Максим Владимирович, какие 
планы на этот призыв в Королёве?

— В соответствии с Указом Прези-
дента РФ, приказом министра обороны, 
распоряжением Губернатора и поста-
новлением Главы Королёва, призывная 
кампания продлится до 15 июля. В ходе 
выполнения мероприятий призывную 
комиссию должны пройти все гражда-
не, достигшие 18-летнего возраста, а 
также все граждане, которые потеря-
ли право на отсрочку от призыва на во-
енную службу. Всего мы вызвали более 
700 человек. Они должны пройти меди-
цинскую комиссию, которая принима-
ет решение о степени годности призыв-
ника на военную службу. Призывная ко-
миссия выяснит семейное положение, 
образование, полученные специально-
сти призывника. У всех граждан, призы-
ваемых на военную службу, мы выясня-
ем пожелания по роду войск и по месту, 
где они хотят проходить службу. На се-
годняшний день комиссию прошли бо-
лее ста человек. Отправка в вооружён-
ные силы начнётся с конца апреля и 
продлится до окончания призыва.

В соответствии с заданием военно-
го комиссариата Московской области 

Призыв. На срочную военную службу отправятся 100 королёвцев

Служба в армии — дело чести
мы должны направить для прохождения 
воинской службы 100 человек. Хочется 
отметить, что продолжает расти число 
желающих проходить военную службу 
и уменьшается количество уклонистов. 
Могу связать эти обстоятельства с из-
менением срока прохождения службы и 
повышением авторитета армии. Отрад-
но отметить, что молодые люди прихо-
дят к нам с большим энтузиазмом.

— Вы сказали, что призывная ко-
миссия выясняет семейное положе-
ние призывников. Закон о наличии 
двоих детей ещё действует?

— Да. Граждане, имеющие двоих и 
более детей, имеют право на отсрочку 
от армии. Таких молодых людей немно-
го, но они есть, и мы эту норму применя-
ем. Также если у гражданина есть близ-
кий родственник, который нуждается в 
постоянном уходе и не имеет близких 
родных, способных обеспечить уход, то 
ему также предоставляется отсрочка.

— Весенний призыв приходится 
на время, когда многие заканчивают 
учебные заведения. Как решается эта 
проблема?

— Под призыв не попадают ребя-
та, заканчивающие школу. Мы даём им 
возможность поступить в высшее учеб-
ное заведение. Если молодой человек 
после окончания 11 классов поступает 
в техникум или училище, то отсрочка 
не даётся.

— А студенты, поступающие в маги-
стратуру и аспирантуру, также имеют 
отсрочку?

— Магистратура — это продолжение 
получения высшего образования, и от-
срочка предоставляется. Те, кто после 
окончания вуза поступает в аспиран-
туру, также получают отсрочку, но она 

предоставляется не для поступления в 
аспирантуру, а по факту поступления. 

— У выпускников вузов есть право 
на прохождение контрактной служ-
бы?

— Граждане, получившие высшее об-
разование и не проходившие военную 
службу, имеют право на замещение 
призыва службой по контракту. Её срок 
в этом случае составляет два года. 

— Что ждёт уклонистов?
— Вышли некоторые законодатель-

ные акты, в том числе постановление 
Правительства РФ, которое ограничи-
вает в правах граждан, не проходивших 
военную службу, не имея на то закон-
ных оснований, а именно: ограничива-
ет для них приём на государственную и 
муниципальную службу. При приёме на 
работу есть обязательный пункт: про-
хождение военной службы или закон-
ное право на её непрохождение. В соот-
ветствии с приказом министра обороны 
№495 от 18.07.2014 года, гражданам, не 
проходившим военную службу, не имея 
на то законных оснований, военные би-
леты выдаваться не будут. Комиссари-
аты будут выдавать справки молодым 
людям, достигшим возраста 27 лет, с за-
писью, что они военную службу не про-
ходили, не имея на то законных основа-
ний. Хотелось бы обратиться к этой ка-
тегории граждан, чтобы они не услож-
няли себе жизнь, не портили будущее, а 
приняли правильное решение. 

— Пользуется ли популярностью 
альтернативная служба?

— Закон принят и действует. При-
зывная комиссия выслушивает все до-
воды, почему призывник принял реше-
ние заменить службу по призыву на аль-
тернативную гражданскую службу. Как 

правило, здесь играют роль религиоз-
ные убеждения. Если молодой человек 
не нарушил срока и правила подачи за-
явления, то комиссия принимает реше-
ние о замене военной службы по при-
зыву на альтернативную гражданскую 
службу. Решение о направлении на про-
хождение гражданской службы прини-
мает областной военный комиссари-
ат совместно с Министерством труда 
и занятости, с учётом заявок организа-
ций, которым требуется персонал. Это, 
как правило, медицинские учреждения 
и дома для пожилых людей. 

— Расскажите о призыве на корабль 
«Королёв».

— Администрацией города заключе-
ны договора о шефских отношениях с 
кораблём «Королёв» Балтийского фло-
та. Некоторое время на нём проходили 
ремонтные работы. С недавнего време-
ни корабль вернулся в строй, и мы про-
должим направлять ребят на службу, 
проведя мероприятия по отбору на ко-
рабль в соответствии с заданием воен-
ного комиссариата Московской обла-
сти и командования Балтийского флота. 

ся в Общественной палате. Же-
лаю всем удачи! — завершил 
своё выступление Дмитрий Гера-
симович.

Затем слово было предостав-
лено кандидатам, захотевшим 
ещё раз анонсировать свои 
предвыборные программы. Сле-
дует отметить, что на членство в 
муниципальной ОП претендуют 
самые разные как по возрасту и 
опыту, так и по взглядам и инте-
ресам люди: от молодых специа-
листов градообразующих пред-
приятий и предпринимателей до 
отставных военных и пенсионе-
ров. Объединяют всех, пожалуй, 
два момента — активная жизнен-
ная позиция и желание безвоз-
мездно работать на благо горо-
да. После того как все высказа-
лись, состоялась процедура го-
лосования — бюллетени были 
опущены в специальные опеча-
танные урны.

*    *    *
Итогом второго этапа станет 

список-рейтинг кандидатов, ко-
торый будет направлен в Обще-
ственную палату Московской об-
ласти, Губернатору Московской 
области и в Совет депутатов му-
ниципального образования. 

Третьим, заключительным, 
этапом станет отбор и утвержде-
ние членов городской Обще-
ственной палаты. В её состав во-
йдут 45 человек. Треть от состава 
палаты утверждает Губернатор 
региона, вторую треть — Совет 
депутатов г. о. Королёв, ещё 15 
человек — Общественная палата 
Московской области. Первое 
пленарное заседание нового со-
става палаты планируется прове-
сти в начале июня.


